

INTERPONEN INCONFORMIDAD

Morena en Lerma pide nulidad de elecciones

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

Señalan que en la votación no se contabilizaron las boletas antes de iniciar la recepción de los ciudadanos

Ante presuntas irregularidades en la jornada electoral del pasado 2 de junio, Margarito González, quien fuera candidato a la alcaldía de Lerma por Morena y su equipo interpusieron un juicio de inconformidad para pedir la nulidad de la elección.

Este lunes en conferencia de prensa, González expuso que el día de la votación supuestamente no se contabilizaron las boletas antes de iniciar con la recepción de las y los ciudadanos a las casillas para emitir su voto.

De igual manera, el tiempo de traslado de los paquetes electorales una vez concluido el conteo de sufragios a la junta municipal electoral fue largo en distancias cortas, indicó.

"Denunciar los hechos que se dieron de forma específica en la jornada electoral del día 2 de junio la participación de más del 70% en el municipio de Lerma".

De los 190 paquetes electorales se detectaron 139 casillas con causales de nulidad, que representa casi la totalidad, subrayó.



En conferencia de prensa agregaron otras supuestas anomalías en 91 casillas

"De las 139 causales se encontraron 23 casillas donde hay servidores públicos del municipio de Lerma y autoridades auxiliares que participaron como integrantes de la mesa directiva de casilla que es causante de nulidad".

Indicó que la planilla que compitió para

esos cargos recurrió a la Junta Municipal y al Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) para anular los comicios presuntamente por no haber conteo de boletas electorales antes de comenzar la elección.

Además de que, presuntamente, en algunas casillas, ante la falta del total de los

"Lo que solicitamos es que actúen y se conduzcan conforme a derecho y la elección se anule y se convoque a una nueva elección"

funcionarios de la mesa directiva, tomaron a ciudadanos de la fila para realizar esas funciones, pero no correspondían a la sección de la casilla, reveló.

"En las casillas ubicadas en la cabecera municipal hubo dilación a las instalaciones de junta municipal no es más de 500 a 600 metros para desplazarte al lugar algunos tardaron más de 2 horas".

Agregó que en la casilla 2427 de San Pedro Tultepec serán cerca de 2 kilómetros a la junta y se tardaron más de 2 horas en esa casilla, en donde el cómputo final, los representantes observaron que llegó vacía y sin boletas.

En la conferencia agregó otras supuestas anomalías en 91 casillas cometidas el 2 de junio pasado.

"Lo que solicitamos es que actúen y se conduzcan conforme a derecho y la elección se anule y se convoque a una nueva elección".

En Lerma tramitan querrela por presuntas irregularidades

BERNARDO JASSO
TOLUCA

El candidato a la alcaldía de Lerma de “Sigamos Haciendo Historia”, Margarito González, expuso que impugnó los resultados de las elecciones, que dice haberle ganado al abanderado del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Miguel Ángel Ramírez Ponce.

“Una elección dañada por irregularidades y malas prácticas. La participación libre y democrática que esperábamos fue todo lo contrario y denunciaré algunos de tantos hechos que se llevaron a cabo”, dijo en conferencia de prensa realizada en

Toluca ayer.

Apuntó que sus reportes señalan que la mayoría de las casillas abrieron después de las 9 de la mañana. “La gente se desesperó y se fuera sin votar”.

“Entre los incidentes de los que tomaron nota nuestros representantes de casilla, no hubo conteo de boletas al inicio. De acuerdo con la ley, siempre se debe hacer previo a la jornada, pero no sucedió así, lo que generó dudas”, abundó.

También acusó que Miguel Ángel Ramírez Ponce y el candidato del PRI a diputado, Jaime Cervantes, presuntamente violaron la ley, porque este último

llamó a votar por su coalición.

“(Ramírez Ponce) muestra sus boletas, les toma fotos y las sube a redes sociales; ante la ley esto es ilegal. El candidato a diputado local (Jaime Cervantes) también emite su voto, lo entrevistan, hay video donde está llamando a votar por su partido”, señaló.

Con dichas denuncias, añadió que por la noche del mismo domingo ante la junta municipal de Lerma tramitaron la impugnación de la elección a la presidencia municipal. Señaló que se apegarán a la ley y canalizarán el recurso ante el Tribunal Electoral para que determine. —

Piden nulidad de elección en Lerma

Guadalupe de la Cruz

Por presuntas anomalías entre ellas compra de votos

A diez días de la jornada electoral y con más de 3 mil votos de diferencia, el candidato de Morena a la alcaldía de Lerma, Margarito González Morales denunció presuntas inconsistencias que se suscitaron el pasado 2 de junio.

Debido a lo anterior y a las “supuestas” anomalías como la compra del voto, el abanderado de Morena en Lerma pide a las autoridades electorales que la elección sea anulada y se vuelva a realizar la jornada en este municipio.

Con constancia entregada al alcalde con licencia y quien resultó ganador de la contienda, Miguel Angel Ramírez Ponce, el candidato de partido guinda insiste en denunciar las supuestas anomalías realizadas por los representantes de casillas y de los partidos políticos en su contra, originado que “perdiera” la elección.

González Morales, indicó que en tiempo y forma presentaron los recurso de inconformidad ante la junta municipal de Lerma, donde manifestaron y sustentaron con las pruebas y fotografías que avalan dicha impugnación; por lo que en su oportunidad tendrán que ser turnadas al Tribunal Electoral para que determine lo que ha derecho corresponde.

“Estamos solicitando que con todas la pruebas entregadas la autoridad electoral, esta se conduzca conforme a derecho, consideramos que nosotros aportamos la pruebas objetivas y claras, por lo que confiamos en la imparcialidad de que vamos a lograr el 20 por ciento de las casillas para que bajo estos preceptos la elección del 2 de junio se declare nula y en su momento solicitar una nueva elección para Lerma”, concluyó.

